

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penyusunan skripsi yang berjudul “Hubungan Peran BPP Kostratani dengan Tingkat Kepuasan Petani Padi di Kecamatan Cipatujah Kabupaten Tasikmalaya”, dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Selesainya tugas akhir ini tidak lepas dari bantuan, bimbingan, dan doa dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini ingin disampaikan terima kasih kepada Ibu Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing, dan kepada Bapak Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir., M.Sc. selaku Anggota Komisi Pembimbing yang selalu memberi dorongan dan bimbingan penuh kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si. selaku Penguji Satu, kepada Bapak Faqihuddin, SP, MP. selaku Penguji Dua, dan selaku Penelaah Bapak Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc. yang telah mendorong penulis agar dapat menyempurnakan skripsi ini. Terima kasih kepada Ibu Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian dan Wali Dosen penulis, Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, serta jajaran Dosen Agribisnis dan Staff Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada kedua orang tua dan adik tercinta, Bapak Fahmi, Ibu Nenden, dan Ghifari yang senantiasa memberikan doa dan dukungan secara moril serta materil kepada penulis. Terima kasih khusus penulis sampaikan untuk Amalia, Anggitha, Febrienne, Nurul, dan Nahnu yang senantiasa membantu dan mendorong penulis untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini. Serta seluruh teman-teman yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang selalu memberikan *support system* baik dan semangat besar kepada penulis.

Terimakasih juga kepada seluruh PPL di BPP Kecamatan Cipatujah beserta petani yang telah berkenan membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Last but not least, I wanna thank me for believing in me, for doing all this hard work, for having no days off, for never quitting.

Terlepas dari semua itu, penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna baik dari segi susunan kalimat maupun tata bahasanya. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang terkait.

Tasikmalaya, Mei 2023

Penulis